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Às 10h39min do dia 25 de março de 2022, sexta-feira, foi realizada reunião ordinária
do Conselho Municipal de Previdência de Petrópolis - CMPP. Estavam presentes os
Conselheiros e servidores do INPAS que assinaram o livro de presença. O Diretor
Presidente do Instituto, Sr. Claudinei Constantino Portugal, inicia a reunião expondo
sobre  a  grave  situação  das  chuvas  de  Petrópolis,  informando  da  existência  de
trezentos e vinte famílias, que ainda se encontram em escolas e que estas precisam
ser esvaziadas. Informou que foram comprados dois prédios para poder abrigar as
famílias  nestes  apartamentos,  não  às  colocando  nas  escolas,  para  que  não
houvesse prejuízo do ano escolar. Enfatizou o esforço que a prefeitura tem feito em
realocar essas famílias e que a cidade esta enfrentando um desafio muito grande.
Citou que o galpão da TEC AUTO trouxe viabilização e coordenação na distribuição
de cestas básicas para o atendimento das famílias atingidas. O primeiro item da
Pauta  abordou sobre uma segregação de massa que foi  feita  no INPAS e  uma
mudança da base contributiva, com isso o INPAS perdeu um milhão e oitocentos mil
de  arrecadação  mensal,  a  folha  hoje  esta  em treze milhões  e  oitocentos  mil,  a
arrecadação do Instituto gira em torno de seis milhões, a prefeitura tem feito aportes
mensais de quase nove milhões e que nesse ano de 2022 a prefeitura terá que
aportar em torno de cento e trinta milhões ao INPAS. Um dos erros ao longo dos
últimos  anos  foi  não  ter  realizado  um  concurso  publico,  o  qual  já  vem  sendo
discutido com o prefeito. A reforma previdenciária deverá acontecer até junho. Há
também necessidade de criar o fundo complementar, sendo assim, os servidores
novos poderão contribuir com esse fundo direcionando assim uma solução a médio
longo prazo para a melhoria da situação atual do INPAS. Caso isso não se realize
será difícil de levar a folha de pagamento até o final do ano. O Presidente passa a
palavra para a Gestora de Investimentos, Sra. Michele Forster que explanou sobre a
politica de investimentos,  que a mesma deve ser feita todo ano,  norteando para
saber onde o Instituto deverá aplicar seus recursos. A politica de investimentos para
2022 foi realizada em novembro de 2021, dentro do prazo, porém a Secretaria de
Previdência criou uma norma, havendo uma reclassificação do fundo da política de
investimentos, fazendo com que fosse necessário refazê-la. A votação de hoje será
sobre os limites de onde o INPAS vai aplicar os seus recursos, entrando em pauta
para votação. A mudança da resolução nova foi para classificar os títulos do tesouro
por risco. Sendo assim, foram explanados os vários tipos de investimentos que o
instituto  propõe.  Considerando  assim,  aprovada  a  politica  de  investimentos  que
consta no site do Instituto - o Presidente do INPAS retoma a palavra explanando
sobre a política de investimentos, citando a consultoria da empresa Crédito Mercado
que faz uma análise da composição atuarial do Instituto melhorando a análise de
crédito,  fundos de aplicações e outros. Próximo tema é sobre a eleição do novo
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presidente  do conselho.  A legislação coloca que o presidente  do Instituto  possa
também  presidir  o  conselho,  com  isso,  o  Diretor  Presidente  Sr.  Claudinei
Constantino Portugal se coloca como candidato, averiguando se outro membro do
conselho  quer  se  colocar  como  candidato,  não  havendo  manifestação  pelos
representantes do conselho. Assim, fica designado o Diretor Presidente como atual
presidente do conselho. Encerrada as tratativas da reunião, o Presidente agradeceu
a  todos  e  encerra  a  reunião  as  11h18min.  Lavrada  a  presente  ata  que  segue
assinada pelos presentes e por mim, Juliana Kurtemback, quem digitou.
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